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Auteur-e(-s) : Député-e-s Vert-e-s 

Titre :  Connaît-on la demande réelle pour des places en parascolaire ? 

Contenu : 
La loi sur l’accueil des enfants (LAE) prévoit un taux de couverture de 20% au niveau parascolaire, bien trop faible 
si l’on en croit les appels au secours des directions de structures et des parents relayés récemment ! Alors que la 
LAE est en cours de révision, il semble important de disposer d’une vision d’ensemble au niveau cantonal de la 
demande réelle pour des places en parascolaire. 

Existe-t-il des données consolidées au niveau cantonal concernant cette demande, par exemple les inscriptions 
et les souhaits des parents ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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